

IFS enfocado en Trauma y Disociación

TALLER ONLINE

IFS es un elegante modelo de estados del yo que ha atraído a un amplio abanico de clínicos: se han formado más de 10.000 en todo el mundo.

Según la autora, IFS transmite el mensaje que tratará a todo el mundo y, aunque, esto es cierto para muchas personas, IFS por sí solo no funciona tan bien con personas con **Trauma Complejo**.

Tras una visión general del diagnóstico y el tratamiento de clientes con TEPT complejo y trastorno de identidad disociativo (TID), aprenderás a dar a tus clientes la oportunidad de **sentir más seguridad, control y libertad de elección** mediante el desarrollo de habilidades para manejar su experiencia y el aprendizaje de modular la experiencia de ser testigo.

Estas habilidades ayudarán a los clientes a evitar que las partes se sientan abrumadas, les ayudarán a mantener su máximo nivel de funcionamiento y a sanarse de forma más integral.

Es cierto, según la autora, que no todos los clientes necesitarán las estrategias y conocimientos transmitidos en este taller, sin embargo, puede ser extremadamente beneficioso poder reconocer cuándo tus clientes las necesitan y cómo integrarlas .

Este taller te ayudará a adquirir los conocimientos necesarios para tratar a clientes con historias traumáticas complejas de forma **segura, respetuosa, ética y exitosa**.



8 y 9 de Junio 2024

Recibirás:

- Una visión general de cómo diagnosticar y tratar clientes con **TEPT complejo y trastorno de identidad disociativo (TID)**.

Aprenderás:

- Cuándo es necesario y útil acompañar con IFS enfocado en trauma y disociación.
- Cómo enseñar y utilizar habilidades de manejar la experiencia, incluidas *visualizaciones de espacios de contención segura*.
- Cómo utilizar un formato protector durante las etapas de ser testigo y la descarga.

 Taller de 2 días / 8 horas
Horario: 16:00h - 20:00h CET

 Online; grabación de la didáctica disponible durante una semana después del taller

 280 EUR
250 EUR - **Pronto Pago** antes del día 8 de mayo

 Inglés con traducción consecutiva al español

 institutoifsbarcelona@gmail.com

 <https://institutoifs.com/>

FORMADORA



Joanne H. Twombly, MSW, LICSW

(Pronombres: ella/she/her/hers) es psicoterapeuta y ejerce en Arlington, MA, EE.UU.

Tiene más de treinta años de experiencia trabajando con TEPT-C y trastornos disociativos y ofrece formación y asesoramiento.

Además de su libro "*Trauma and Dissociation Informed Internal Family Systems*", ha escrito sobre EMDR y trastornos disociativos, sobre EMDR y IFS y sobre el trabajo con introyectos perpetradores.

Su compromiso de ayudar a sus clientes a sanar y de proporcionar una formación de calidad ha hecho que se convierta en Consultora de EMDR y Facilitadora del Programa de Asistencia Humanitaria de Trauma y Recuperación, Certificada en IFS y Consultora de la Sociedad Americana de Hipnosis Clínica.

Fue presidenta de la Sociedad de Nueva Inglaterra para el Estudio del Trauma y la Disociación.

En reconocimiento a sus logros y a su servicio en comités y en la Junta de la Sociedad Internacional para el Estudio del Trauma y la Disociación (ISSTD), fue galardonada con el Premio al Logro Distinguido de la ISSTD y es miembro de la ISSTD.